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福 岡 国 税 局
間税会連合会

消費税　活かすみんなの　間税会

間税会は消費税のあり方を考える会です

門司港駅【国指定重要文化財】（福岡県北九州市）
　門司港駅は、北九州市門司区西海岸一丁目にある、九州旅客鉄道（JR九州）鹿児島本線の起点駅です。
その木造駅舎は、
「大正3年に建築されたネオ・ルネッサンス様式の駅舎。1988年に駅舎としては日本で初めて国指定重要文化財に指定
されました。現役の駅舎で国指定重要文化財に指定されているのは、門司港駅と東京駅の二つだけです。2012年から約
6年の保存修理工事を経て、2019年 3月 10日にグランドオープンしました。」（北九州市ホームページより）
　写真は、昨年11月 24日、門司港駅前をスタートに、大分、熊本、長崎、佐賀とおよそ 1000キロのコースを４日間
かけて走るクラシックカーラリー大会に全国から集まった40台の雄姿です。

写真等提供：門司間税会

http://www.fukuoka-
kanzeiren.jp/

〒819-0046 福岡市西区西の丘2丁目16番11号　上田正浩税理士事務所内　TEL 092（885）8326
FAX 092（400）2831 
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年頭の御挨拶

　明けましておめでとうございます。
　令和 5 年の年頭にあたり、日頃からの間税会活動に対するご
支援に改めて感謝申し上げます。
　2022 年は前年から引き続き、新型コロナウイルスの感染拡大
が私達の生活に大きな影響を与え、経営が苦境にたたされた方
も多くいらっしゃったと思いますが、一方で、コロナ禍からの

回復の兆しが見え始めた方も多かったのではないでしょうか。
　そのような中、昨年 9 月に全国 12 の連合会で持ち回り開催されている「全国間税会総連合
会通常総会」を長崎の地で開催させていただきました。
　コロナ禍の影響で 2 年連続の中止を余儀なくされており、今回も直前迄コロナ禍と台風が懸
念されましたが、大会関係者全員の思いが通じ開催の運びとなりました。
　参加者は 500 名を超え、阪田国税庁長官並びに高橋福岡国税局長等のご来賓の方々がご臨席
のもと皆様のおかげを持ちまして、盛大に無事終了することができました。福岡局間連では、
昭和 49 年の第 1 回大会、消費税が導入され組織が抜本改革された平成元年の第 16 回大会と節
目節目に全国大会が開催され、今回もコロナ禍からの回復を象徴する節目（5 回目）の大会と
なりました。
　また、昨年 12 月に公表されました「令和 5 年度税制改正大綱」によると消費税のインボイ
ス制度につきましては、小規模事業者に対する納税額に係る負担軽減措置（一定の要件の下、
消費税納付税額が 2 割）や中小事業者等に対する事務負担の軽減措置等々の見直しが盛り込ま
れ、国会での改正法案が可決されてはいないものの、免税事業者が適格請求書発行事業者になっ
た場合の事務負担軽減に繋がっており、今年の動向に注目していきたいと思っております。
　ところで、今年は、十干十二支では 40 番目の葵卯（みずのとう）の年だそうです。
　「これまでの努力が実を結び、勢いよく成長し飛躍するような年」になると考えられています。
　今や、消費税は最も税収の多い基幹税となっており、福祉財源確保の必要性、財政健全化の
観点からも益々重要性が増し、消費税に関する国民の関心は一段と高まっております。
　そのことを念頭に置き、「消費税の会にふさわしい間税会」となる飛躍の年にしたいと思い
ます。そのためには、組織を強化し活発な事業活動を展開することを通じて、提言力、存在感
のある間税会として世に広くアピールし、会員を増強することが肝要であります。どうか皆様
には、こうした間税会の活動に対して倍旧のご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願い
申し上げます。
　最後になりますが、各間税会単位会並びに会員皆様のご多幸と、又国税ご当局のご健勝を心
から祈念するととともに、2023 年の卯年が、皆様にとって、今まで以上に「飛躍」し、生活
がすばらしく「向上」する実り多き一年となりますよう祈念しております。
  「本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。」

福岡国税局間税会連合会
　   会長　中野　文治
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年頭の御挨拶

　令和 5 年の年頭に当たり、福岡国税局間税会連合会の皆様に

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

　間税会及び会員の皆様には、税務行政全般にわたりまして深

い御理解と多大な御協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

　貴会におかれましては、新型コロナウィルス感染症に伴う

様々な制約の中においても、消費税を中心とした間接諸税に関する啓発活動に熱心に取り組ん

でおられ、特に、「税の標語」の募集活動や「世界の消費税（クリアファイル）」を活用した租

税教育・啓発活動は、消費税に関する正しい税知識の普及と納税意識の向上を図るために大変

重要であり、間税会の存在を心強く思っております。

　また、昨年は、8 年ぶりに福岡国税局間税会連合会担当による全国間税会総連合会第 49 回

通常総会が長崎で開催されました。各単位会の皆様が一丸となって御尽力された結果、当地の

魅力に溢れた非常に素晴らしい大会であったと感じ、改めて大会の成功を心からお祝い申し上

げます。

　さて、今年 10 月から開始されるインボイス制度について、今年 3 月末に原則的な登録申請

期限を迎えますが、インボイス制度は免税事業者の方を含めた多くの事業者に影響する制度で

すので、私どもとしましては制度の円滑な開始に向け、着実な周知・広報や丁寧な相談に全力

で取り組んでまいる所存です。間税会の皆様には、周知・広報に多大なる御協力をいただいて

いることに感謝の意を表しますとともに、引き続き更なる御協力を賜りますよう、お願い申し

上げます。

　ところで、間もなく令和 4 年分の所得税・復興特別所得税、贈与税及び個人事業者の消費税

確定申告期を迎えますが、国税庁におきましては政府全体のデジタル社会の実現に向けた取り

組みの一環として「税務行政のデジタル・トランスフォーメーション～税務行政の将来像2.0～」

を掲げ、税務行政のデジタル化を推進しております。ｅ－Ｔａｘを利用したご自宅からの申告

やキャッシュレス納付といった非対面の納付手続きの利用は、新型コロナウィルスの感染防止

の観点からも有効な手続きで、納税者の利便性の向上に資するものとしてより一層の普及・定

着が重要と考えておりますので、添付書類を含めたｅ－Ｔａｘの利用について、積極的な御利

用をお願いいたします。

　終わりに、福岡国税局間税会連合会のますますの御繁栄と会員の皆様及び各間税会の更なる

御健勝、御発展を祈念いたしまして、新年の挨拶とさせていただきます。

福岡国税局長
　高橋　俊一



国税庁官納税表彰受賞者

国税局長納税表彰受賞者
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　以上の方のほか、福岡国税局管内の各税務署においても税務署長表彰が行なわれ、多数の方が受
彰されました。
　受彰されました皆様に対しまして、福岡国税局間税会連合会会員一同、心よりお祝い申し上げます。

（注）受彰者の役職名は間税会関係のみを掲載しています。

河野　武司 様 博 多 間 税 会
福岡国税局間税会連合会

会 長
副 会 長

池田　敏章 様 佐 世 保 間 税 会
福岡国税局間税会連合会

会　 長
常任理事

大久保　昌逸 様 小 倉 間 税 会
福岡国税局間税会連合会

会  長
副 会 長

樺島　典仁 様 飯 塚 間 税 会

福岡国税局間税会連合会
会　 長
常任理事

白石　信和 様 若 松 間 税 会

福岡国税局間税会連合会
会　 長
常任理事

令和 4 年度 納税功労表彰受彰おめでとうございます

次のとおり報告させていただきます。
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「事務局からのお知らせ」
　間税会会員の皆様、あけましておめでとうございます。
　昨年 6 月 9 日の通常総会で、市丸　徹　専務理事の後任として選任され就任しました上田正浩でございます。
　当間税会は、他の民間団体に先がけて消費税に着目し、消費税の自主的な申告納税体制の確立を通して税務・税
制の公正と、あわせて、企業経営の健全な発展に寄与し、個人、法人の事業者の別なく入会できる唯一の団体です。
　また、コロナ禍から、事業活動が大幅な削減を強いられているものの、消費税等に関する周知・啓発活動や税務
署と共催での研修会などを行っており、税務ご当局からは、健全な納税者の団体として、間税会及び会員に対して
高い評価を得ております。
　これら、諸先輩方が築き蓄積されてきたものを引継、更に間税会の将来を見据えて微力ながら注力していきたい
と考えております。
　間税会の基盤である会員各位におかれましては、今後ともより一層のご支援をお願い申し上げますとともに、専
務理事として会員の皆様の会員活動向上、組織の拡大強化に寄与できればと思っております。
　これからも、個人・法人会員の皆様によりよい活動の場を提供していきたいと存じますので、どうかご協力・ご
支援を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。
　
　なお、現在の事務局は次のようになっております。

（新事務局）
〒８１９- ００４６　福岡市西区西の丘２- １６- １１
上田正浩税理士事務所内
携　帯　０９０－７４６７－７９４５（連絡時、通常使用番号）
電　話　（０９２）８８５－８３２６
ＦＡＸ　（０９２）４００－２８３１
E － MAIL　info@fukuoka-kanzeiren.jp（従来どおり）

※　事務局の所在地・携帯・電話・ＦＡＸ番号がいずれも変更されていますのでご注意下さい。

　長年の専務理事お疲れ様でした　そして　ありがとうございました
　　上田専務理事　　　　　　元松消費税課長　　　　　末松消費税課長補佐
　　中野会長　　　　　　　　市丸前専務理事　　　　　中村課税第二部長

市丸徹前専務理事が福岡国税局長感謝状を受賞
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福岡国税局間税会連合会担当で8年振り5回目の開催
〜 500 名を超える会員が集結、盛大に開催される〜

全国間税会総連合会第49回通常総会長崎大会

　令和 4 年 9 月 9 日（金）午後 2 時 40 分から、長崎市の出島メッセ長崎コンベンションホー
ルにおいて、全国間税会総連合会第 49 回通常総会長崎大会が開催された。
　全国の間税会から役員、会員の出席があったほか、来賓として、阪田渉国税庁長官、高橋俊
一福岡国税局長、大石賢吾長崎県知事、友誼団体の代表ら多数の出席を賜った。
　全間連の吉田一宗専務理事の司会で、はじめに開催地の福岡国税局間税会連合会の中野文治
会長が開会・歓迎のことばを述べた後、全間連の片岡直公会長が「2 年連続で会員数が減少し
ており来年度の創立 50 周年に向けて、会員増強への取り組みをお願いしたい」と挨拶した。
　この後議事に入り、会員増強による組織拡大、消費税完納運動の更なる推進、消費税の啓発
活動等の拡充、税制及び執行に関する提言活動―などを盛り込んだ令和 4 年度事業計画案等を
承認。次いで、組織増強功労と「税の標語」募集推進功労の表彰やモデル会顕彰が行われた。
　総会後、スポーツジャーナリストの増田明美氏が「暮らしとスポーツにおける公共性」の演
題で講演を行った。
　楽しみの懇親会は着席で個食式をとるなど新型コロナウイルス対策を行って開始され、長崎
女子高等学校の歓迎の舞（龍踊）の後、高橋福岡国税局長の乾杯の音頭で和やかな歓談に入っ
た。長崎の郷土料理での振る舞いで時間を忘れた懇親会も、河野武司博多間税会会長の中締め
と鈴木茂之長崎間税会会長の閉会の辞により盛会のうち、午後 7 時 30 分に閉会となった。

長崎大会　始まります
よ～

常任理事会

青年部通常総会

女性部通常総会
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第49回

通常総会

開会の辞
中野文治福局間連会長

片岡全間連会長

総会会場

総会風景

増田明美氏講演

記念講演　増田明美氏

阪田渉国税庁長官　祝辞

大石賢吾長崎県知事
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懇親会

ひらす・鯛のにぎりが大人気

長崎市長　田上様にもご臨席いただきました。

歓迎の辞
中野福局間連会長

片岡全間連会長挨拶

ようこそ長崎へ

乾杯のご発声
高橋福岡国税局長
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福岡局間連 中野会長を囲んで

会旗の引継ぎ

閉会の言葉　鈴木福局間連副会長

中締め　河野福局間連副会長

歓迎の舞　スゴーイと注目

あまりの良さに一斉に写真撮影

歓迎の舞
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活動報告・新着情報
博多間税会（河野武司会長）が「税を考える週間」行事を開催

主催者等：博多間税会（河野武司会長）　　開催日：令和４年１１月１４日（月）

　博多間税会（河野武司会長）は、令和 4 年「税を考える週間」行事の一環として、①税務研修会②街頭広報活動
③情報交換会を福岡国税局消費税課 ・博多税務署と協調し開催しました。

　①研修会は、会員 50 名が出席する中で宮崎署長から
署長表彰、感謝状の贈呈、また、河野会長から「消費
税期限内完納」及び「インボイス制度の周知・啓発」
推進を宣言した後に開催されました。
　講師には、松村筆頭副署長をお招きし、日常生活と
税の関わりを中心に、税務行政の将来像、納税環境の
整備等多岐にわたり、ジョークを交えてお話いただき
ました。
　会員にとって税が更に身近に感じられ有意義な一時
間となりました。

　②研修会終了後の街頭広報活動は、JR 博多駅前広場
で元松消費税課長外 2 名の福岡国税局幹部職員 ( 末松
課長補佐・長野総務係長 ) もかけつけていただき、宮
崎署長及び博多税務署幹部職員と会員 60 名の下、行わ
れました。
　配布物は「世界の消費税 164 ｶ国」クリアファイル・
税務パンフレット・シャボン玉・除菌シートの 4 種類
をセットにした 2,000 袋です。
　忙しそうな通行人に配布する中、パンフレットを見
て「これこれ！免税業者も必ずインボイス申請せんと
いかんと？」等、関心を示す者も多く、例年にも増し
てスムーズに配布することができました。

　③情報交換会は、博多税務署幹部職員 4 名（前出の
署長及び筆頭副署長・谷山法人第一統括官・松崎連絡
調整官）をお迎えし会員 45 名出席の下、開催されまし
た。河野会長が博多署幹部に新会員を紹介したり、新
会員自らが舞台で自己紹介したり、色々な交流があり、
終始和やかな雰囲気で大変盛り上がりました。
　企画力、実行力で定評のある博多間税会を改めて認
識し、納税意識の向上が図れた一日でした。河野会長
をはじめスタッフの皆様、大変お疲れ様でした！
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主催者等：福岡国税局間税会連合会青年部　　開催日：令和４年１１月２１日（月）　　場所：山尾　博多駅前店

　福岡国税局間税会連合会青年部（橋本 巌青年部部長）は 11 月 21 日（月）山尾博多駅前店で研修会を開催いたし
ました。
　冒頭　中野 文治 福岡局間連会長と 橋本　巌 青年部
部長の挨拶があり研修を開始しました。
　講師には、福岡国税局 元松 利孝 消費税課 課長をお
招きし、『税務行政のデジタル・トランスフォーメーショ
ン（DX）について』をテーマに、

・ 「あらゆる税務手続が税務署に行かずにできる社会」
・ 「課税・徴収の効率化・高度化」に関する取組状況
・消費税調査
・インボイス制度

　等についての講話があり、デジタルを活用した、国
税に関する手続や業務の在り方の抜本的見直しなど、
具体例を交えた内容で出席者は有意義な時間を過ごす
ことができました。
 　その後の意見交換会にも元松課長と長野消費税課総務係長にご出席いただき、名刺交換や自己紹介をしました。
出席者の中には、初めて国税局幹部と意見を交わす者もあり、「こんなに、ざっくばらんに話ができるとは！」とビッ
クリする者等、色々な交流があり、終始和やかな雰囲気で大変盛り上がりました。

主催者等：佐賀間税会（本島直幸会長）　　開催日：令和４年 11 月 22 日（火）

　佐賀間税会（本島直幸会長）は令和 4 年 11 月 22 日（火）、「グランデはがくれ」で創立 30 周年記念式典を開催しました。
　ご来賓には、福岡国税局 中村課税第二部長、元松消費税課長、日吉佐賀税務署長、谷筆頭副署長、福岡国税局間
税会連合会 中野会長ら、20 余名のご臨席を賜るとともに、会員企業からも多くの出席者があり盛大に開催されました。

　式典は三部構成で行われました。
　第一部の式典では、令和 4 年 11 月に急逝された佐賀間税会第二代会長の藤井重孝様をはじめ会の振興発展にご尽
力賜った多くの物故者へ黙祷を捧げ、本島会長から、物故者並びに本日ご臨席の皆様へ感謝の挨拶がありました。
　感謝状贈呈では、永年功労部門として佐賀間税会副会長の中村直紀様へ、続いて会員増強部門として 6 名の方々
へ本島会長から感謝状と記念品が贈呈されました。

福岡局間連青年部研修会

佐賀間税会創立 30 周年記念式典を開催

式典【物故者への黙祷】 式典【本島会長挨拶】
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　その後、3 名のご来賓の方々から祝辞を賜り、厳粛な雰囲気の中、式典は執り行われました。
　第二部の記念講演会では、佐賀県民栄誉賞受賞者で東京パラリンピック銅メダリストの「車椅子テニストッププ
レーヤー」大谷桃子様を講師に迎え、「挑戦し続けることの意味」と題し、右半身麻痺から世界のメダリストに上る
迄のお話があり、感銘を受けながら拝聴させていただきました。
　第三部の祝賀会は 70 名を超える出席者で、講師の大谷桃子様にも参加していただき、感染防止対策に気を付け、
ご来賓、会員が相互に交流しながら盛会裏に終了いたしました。

　　　　　　（佐賀間税会の皆様からのお礼の言葉です）
「当行事にご臨席、ご協力いただいた全ての皆様に感謝申し上げます。」

主催者等：各ブロックの担当間税会

　令和 4 年度のブロック間税会連絡協議会が令和元年度以来 3 年ぶりに、
6 ブロック中 4 ブロックで、福岡国税局元松消費税課長（全ての会議）を
はじめ、主催間税会の各税務署長及び税務署幹部の皆様を来賓にお招きし
開催しました。
　また、福岡国税局間税会連合会からは中野会長が全ての会議に出席し「組
織を強化し活発な事業活動を展開することを通じて会員を増強することが
肝要」である旨のご挨拶がありました。
　　　　議題は [1] 組織の維持・拡大・強化
  [2] 会活動状況
  [3] 会活動の活性化　等
　コロナ禍で実施できる事業が少なくなっている状況とそれに対する様々
な対応が発表されるなど、活発な意見交換の中、各単位会が、会活動の活
性化と会員増強に取り組むことを確認しました。　　　　　　　　　
　2 年間も開催が延期され、完全にコロナがなくなったわけではありませ
んが、ようやく会議を行え、しかも来賓者の方々を含めた参加者は 4 ブロッ
クで 100 名を超え、大変意義のある会議でした。

■ 開催状況

ブロック名 開催日 会　場 単位会数 担当間税会

北九州 10/21（金） 金 龍 5 行　橋

筑　後 10/24（月） 大 牟 田 税 務 署 5 大牟田

長　崎 10/26（水） サ ン プ リ エ ー ル 6 長　崎

佐　賀 11/29（火） 伊 万 里 商 工 会 館 5 伊万里

＊福岡及び筑豊ブロックはコロナ禍から中止

４ブロックで間税会連絡協議会開催

北九州ブロック（行橋間税会主催）

佐賀ブロック（伊万里間税会主催）

祝賀会【乾杯のご発声】式典【感謝状贈呈 : 中村直紀様へ】 式典【来賓祝辞：中村課税第二部長】
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令和 4年分の確定申告期における税務署の閉庁日対応について
1　閉庁日対応を行う日
　令和５年２月１９日（日）及び２月２６日（日）とします。
なお、両日ともに、受付時間は午前９時から午後４時までとなります。

3　対応業務
　対応業務は、確定申告書用紙の配付、申告相談、確定申告書の収受及び納付相談となっております。

2　閉庁日対応を行う税務署
署　名 　 　 　 　 　 　 申 告 会 場
門司・若松
小倉・八幡

ＡＩＭ（アジア太平洋インポートマート）ビル3階
（北九州市小倉北区浅野3-8-1）

博多・福岡 西鉄ホール(ソラリアステージビル6階）
（福岡市中央区天神2-11-3）

香　椎 香椎税務署（福岡市東区千早 6-2-1）
西福岡 福岡タワーホール（福岡市早良区百道浜 2-3-26）
佐　賀 メートプラザ佐賀（佐賀市兵庫北 3-8-40）
長　崎 長崎新聞文化ホール　アストピア（長崎県長崎市茂里町３－１）

※門司、若松、小倉、八幡、博多、
福岡、西福岡、佐賀及び長崎
税務署の申告会場は税務署
庁舎外の会場となっており
ます（税務署庁舎での申告
相談は行っておりません）。

福岡国税局間税会連合会　専務理事　上田正浩　　
開催日：令和 4 年 12 月 13 日（火）　　　場所：TKP ガーデンシティ 博多新幹線口　４階Ａ会議室

　福岡国税局間税会連合会　上田正浩専務理事は令 4 年 12 月 13 日（火）TKP ガーデンシティ 博多新幹線口で事務
局長・担当者会議を開催しました。
　当初は 9 月 16 日（金）に開催でしたが、長崎大会後の専務理事交代時と重なり延期されていました。
　冒頭、中野文治福岡局連会長からご挨拶があり、福岡国税局課税第二部総務係長　長野万紀子様ご出席のもと会
議を開始しました。
　専務理事から

・間税会の歴史
・福岡局間連の今
・税制及び執行に関する要望書（間接税関係）
・福岡局間連の組織状況等　会員増強＝財政基盤強化

　について話があり、「税制及び執行に関する要望書」については、西村　宰　税制委員長から、「福岡局間連会員
からの要望をできるだけ東京での税制会議に反映させていきたい。」旨の発言がありました。
　その後の議事では、中野会長から双方向（単位会⇔福局間連）に議事を進行するようお話があり、①報告事項
②要望事項③協議事項について意見を交換しました。当日は 28 名の出席者で、「報告様式のデータ化」等色々な
意見が出ており、いくつかの項目は来年の常任理事会での審議事項となります。

ご　出　席　者
所 属 等 氏 名 所 属 等 氏 名

御　 来　 賓 中　野　文　治 様 小　 倉 間 税 会 村　上　知　子 様
長　野　万紀子 様 門　 司 間 税 会 門　田　進　一 様

福　 岡 間 税 会 堀　田　　　悟 様 行　 橋 間 税 会 小　窪　亮　司 様
西 福 岡 間 税 会 池　﨑　由　美 様 佐　 賀 間 税 会 永　野　瞬　二 様
西 福 岡 間 税 会 中　島　千　加 様 鳥　 栖 間 税 会 井　田　亜　紀 様
博　 多 間 税 会 藤　田　ひろみ 様 唐　 津 間 税 会 宗　　　寿　美 様
香　 椎 間 税 会 小　谷　さゆみ 様 武　 雄 間 税 会 西　村　　　宰 様
筑　 紫 間 税 会 大　町　嵩　浩 様 伊 万 里 間 税 会 岩　﨑　真　琴 様
八　 幡 間 税 会 西　森　　　誠 様 長　 崎 間 税 会 下　條　幸　治 様
若　 松 間 税 会 平　島　靖　元 様 諫　 早 間 税 会 御　所　政　久 様
田　 川 間 税 会 小　畑　政　喜 様 佐 世 保 間 税 会 土　岐　和　彦 様
久 留 米 間 税 会 髙　尾　俊　明 様 島　 原 間 税 会 柴　田　良　和 様
甘木朝倉間税会 手　島　彩　子 様 壱　 岐 間 税 会 辻　　　義　久 様
大 牟 田 間 税 会 梅　井　克　師 様 事 務 局 上　田　正　浩

事務局長・担当者会議を開催

事務局長・担当者会議
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